

Communauté de commune Pour la réouverture de la voie ferrée

Les conseillers communautaires de la région de Guebwiller se sont réunis mardi soir. Une partie de leurs travaux était consacrée à l'assainissement.

Après avoir approuvé, entre autres, la charte du Pays Rhin-vignoble-Grand-Ballon et adopté une motion pour la réouverture de la desserte ferroviaire Guebwiller-Bollwiller, le conseil communautaire a rendu hommage à Jeannot Zimheld (lire ci-dessous) que le président Weber a décoré de la médaille d'honneur régionale, départementale et communale en or.

Travaux 2007

Une partie des travaux du conseil de la communauté de communes de la région de Guebwiller, mardi soir, a été consacrée à l'assainissement, avec l'adoption de la pré-programmation des travaux pour 2007. Sont concernés la rue Sambre et Meuse à Guebwiller, les rues des Tuiles et du Château, l'impasse du Château et un chemin rural à Jungholtz. À Issenheim, 20 000 € sont dégagés pour une inspection des

tion d'exploitation s'équilibre à 2 939 000 €. L'essentiel des recettes provient de la redevance d'assainissement (1 160 000 €), de la redevance des industriels conventionnés (240 000 €) et de la prime de bon fonctionnement attendue de l'Agence de l'eau (478 000 €). Les prix et tarifs ont été revalorisés de 1,3 %.

En raison d'une erreur matérielle ayant entraîné une discordance entre les informations figurant dans les avis de publicité parues au BOAMP et au journal officiel de l'Union européenne, et pour éviter une éventuelle invalidation de la procédure d'attribution du marché des ordures ménagères suite à un référé introduit par Vista au Tribunal administratif après l'attribution du marché à la société Vidor, le président a déclaré la consultation sans suite et procédé à une nouvelle publication pour lequel la limite de réception des offres a été fixée au 5 décembre.

Pour la fourniture de sacs de tri, le conseil a retenu la société des plastiques et tissages de Luneray pour un montant minimum de 108 072 € et pour un montant maximum de 185 266 € pour des commandes respectives de 2 100 000 ou 3 600 000 sacs.

Le Vivarium centre



Le Vivarium du Moulin de Lautenbach-Zell souhaite devenir un Centre d'études à la nature et à l'environnement (CINE).

Photo Jean-Marie Schreiber

cohésion du territoire) a donné l'occasion à Daniel Weber de défendre la cohérence territoriale de ce petit pays, entre les deux mastodontes que sont Colmar et Mulhouse, face aux critiques de François Meyer et de Christian Weiss qui se sont abstenus lors du vote, François Meyer n'y voyant aucune raison géographique, historique

ayant été dévolue à la communauté de communes et les statuts de cette dernière ayant été modifiés, une convention pourra être signée avec le syndicat intercommunal pour la zone industrielle de Guebwiller-Issenheim-Soultz. Elle fixera les modalités de gestion moyennant une rémunération sous forme d'un forfait annuel

comcom-bus est apprécié et utilisé. Il intéresse d'autres collectivités. »

Le marché relatif à la communication a été attribué à la société Jecker pour un montant de 103 773 €, avec obligation d'utiliser du papier recyclé.

Le conseil a validé le lancement d'une consultation pour un marché de fournitures bureautiques sur deux ans comprenant trois lots : matériel de bureau (papier, stylos...), documents divers imprimés (enveloppes, papier à entête...) et consommables informatiques (cartouches d'encre, CD...).

La création d'un point bleu (aire d'accueil de camping-cars) à Linthal nécessite l'acquisition de deux parcelles d'une superficie de 17,12 ares au prix de 4000 €. Le conseil a approuvé.

Il a aussi adopté la motion proposée par la Ville de Guebwiller, demandant à l'État et à la Région Alsace la réouverture de la ligne SNCF Guebwiller-Bollwiller. Daniel Weber a rappelé que, si les rails ont été maintenus en place, c'était grâce à la volonté de la ville de Guebwiller. Michel Mourrot s'est abstenu, estimant qu'elle ne ferait qu'accroître le temps de déplacement, les bassins d'emploi ne se situant pas au centre-ville de

LES PHARMACIES

De 19 h à 22 h pour les ordonnances urgentes, se présenter au commissariat de police pour Mulhouse, Brunstatt, Colmar, Saint-Louis, Guebwiller, Wittenheim ou téléphoner à la gendarmerie (17).

Mulhouse : ph. Pharma 6 (230-232, rue de Belfort)
Illzach : ph. Matt (2, rue de Bourtzwiller)
Kingersheim : ph. Lambert (162, faubourg de Mulhouse)
Soultzmatt : ph. Diebolt (43, rue de la Vallée)
Cernay : ph. Ginglinger (14, rue Poincaré)
Saint-Louis : ph. de Bourgfelden (2, rue de Hégenheim)
Dannemarie : ph. Risterucci (23, rue de Bâle)
Ferrette : ph. du Château (10, rue de la 1^{re} Armée)
Colmar : ph. du Lion (4, rue Stanislas)
Sélestat : ph. de la Licorne (5, rue du Marteau)

■ SUR INTERNET

<http://www.pharma68.free.fr>

LES SERVICES

SERVICE CALED
gaz : 03.89.62.25.00
eau : 03.89.62.12.12

LES LOISIRS

CINEMA FLORIVAL : 20h30 Les infiltrés
VIVARIUM : Fermeture annuelle du lundi 4 au mardi 26 décembre inclus. Réouverture le 27 décembre. Le Vivarium sera ouvert le dimanche 31 décembre.

Mon œil Ordures

par JMS

Lors de la réunion de la